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INTERVIEW VERITE

FICHE D’IDENTITE

Nom : BEKAERT
Prénom : David
Né le 13 Janvier 1986
Lieu de résidence : Grosbois (Val de Marne)

Profession : Entraineur/Driver
Discipline : Trot
Poids : 70 kg
Taille : 1m67

DAVID
BEKAERT
Né le 13 janvier 1986, David Bekaert est

un jeune entraineur qui s’est installé il
y a maintenant deux ans à Grosbois. Fils
du célèbre jockey, il était logique de le voir
évoluer dans ce milieu ou il a baigné
depuis sa tendre enfance. Apprenti aux
services de Jean-Pierre Viel puis de
Bernard Desmontils, il a posé ses bagages
aux haras de L’Orne chez Albert Cayron
avec lequel il a vécu trois belles années.
Fort de ces expériences, David a créé
ensuite sa propre écurie en 2009, avec la
ferme intention de faire tourner son effec-
tif afin de pouvoir vraiment vivre de sa
passion. Rencontre d’un talentueux pro-
fessionnel qui possède des ambitions à la
hauteur de son talent.
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A quel âge avez-vous débuté dans le
métier des courses ?
J’ai commencé mon BEP à l’âge de 15 ans
et ma première course le jour de mes 16
ans, le 13 Janvier 2002. 

Qui a été votre maître d’apprentissage ?
J’ai monté mes premières courses chez
Jean-Pierre Viel avec qui j’ai collaboré pen-
dant 8 mois. Par la suite j’ai principalement
travaillé pour mon père qui possédait déjà
tout ce qu’il fallait dans son écurie.

Quel a été le « déclic » pour passer le
cap ?
Concrètement il n’y en a pas eu. Je suis fils
d’entraîneur et je baigne dans les chevaux
depuis mon plus jeune âge. Je n’ai donc
jamais pensé à faire autre chose que de
suivre le chemin tracé par mon père.  

A ce jour, combien de victoires compta-
bilisez-vous ?
J'en possède 125 en tant que driver et 12
réalisations en tant qu’entraîneur.

Dans votre palmarès, quelle est la vic-
toire la plus marquante ?
Ah, c’est une victoire familiale. J’ai rem-
porté ma 1ère course pour mon père dans
le temple du trot (Vincennes), quel souve-
nir ! Ce jour-là j’étais associé à « Isigny de
Montfort » et je n’ai fais qu’une bouchée de
mes adversaires.

Question de
«VECU»

Quel est votre hippodrome de prédilec-
tion ?
J’aime beaucoup l’hippodrome du Croisé-
Laroche. Je n’ai pas spécialement plus de
réussite sur celui-ci mais j’adore la piste
puisqu’elle permet aux chevaux compli-
qués de mieux les canaliser.

Quel est le numéro avec lequel vous
avez le plus de réussite ?
Je n’en ai pas du tout pour tout vous dire.
Maintenant j’apprécie le numéro 13, celui
de ma date de naissance, même si pour
certain c’est un mauvais signe (sourire).

Quelle est la couleur de casaque qui
vous porte le plus chance ?
Naturellement le gris et le jaune. Ce sont
les couleurs que portait mon père et que
j’ai récupéré depuis deux ans.

Êtes-vous superstitieux ?
Ah non pas du tout.

Je suppose alors que vous avez un
« petit » rituel ?
Pour être franc, je n’en ai aucun. Je prends
les courses une par une sans me tourmen-
ter l’esprit.

Vous préférez courir des épreuves dis-
putées sur des sprints ou des longues
distances ?
Je n’ai pas de préférence particulière. Je
dirais que je m’adapte avant tout au sujet
que j’ai entre les mains.
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Vous faites parties des drivers qui pré-
fèrent trotter dans le groupe de tête ou
plutôt attendre à l’arrière garde ?
Ma réponse rejoint celle d’avant.
Cependant, si j’avais un choix à faire je pré-
fère venir de derrière afin de préserver au
maximum la pointe de vitesse du cheval
sur lequel je suis installé.

Avez-vous un agent qui travaille pour
vous afin de gérer vos montes ?
Non il n’y en a pas dans le monde du trot.

Avez-vous une anecdote à nous racon-
ter ?
Il y a six ans de cela, j’ai gagné la première
épreuve d’une réunion à Dozulé qui s’appe-

lait le « Prix Norbert Bekaert » qui me
tenait à cœur puisque c’est un prix qui ren-
dait hommage à mon grand-père. Après la
victoire je suis resté un peu sur l’hippodro-
me et au moment où j’allais rentrer dans la
voiture pour partir, « Charles Nivard » est
venu me chercher pour me dire que son dri-
ver attitré n’était pas arrivé et qu’il avait
besoin d’un apprenti pour le remplacer. J’ai
accepté de faire l’intérim pour la course et
il s’avère que j’ai gagné à la surprise géné-
rale. Une très bonne victoire qui s’est jouée
finalement à quelques secondes !

Quel est votre plus beau souvenir en
tant que homme?
Tout simplement la naissance de mon
neveu le 7 août 2009 dont je suis aussi le
parrain. C’est un moment magique d’au-
tant que je n’ai pas encore d’enfant. 

Combien de chevaux montez-vous le
matin ?
Je monte généralement un lot de 4 chevaux
par matinée. Je possède une dizaine de
chevaux à l’entrainement.

Pouvez-vous citer à nos lecteurs des
chevaux à suivre prochainement ?
Pour mon entrainement vous pouvez suivre
« Poker Jo » qui est en grande forme actuel-
lement et qui a encore des courses à
gagner dans les courses réservées aux
amateurs. Maintenant il y a un poulain
chez Alain Roussel nommé « Utiwit »  qui
va faire sa réapparition fin du meeting d’hi-
ver et qu’il faudra absolument surveiller.

Question de
«MEMOIRE»
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Quel est votre modèle dans la profession ?
Tout d’abord mon père qui était un très bon
jockey et que j’ai toujours admiré.
Maintenant j’ai énormément de respect
pour les cracks-drivers comme Jean-Michel
Bazire ou Joss Verbeck. Pour finir, au trot
monté j’ai un petit faible pour Yoann
Lebourgeois qui a une belle réussite avec
les chevaux compliqués.

Vous êtes plutôt « sucré » ou « salé » ?
Je suis très salé.

Vous êtes plutôt mer ou montagne ?
Si je devais vraiment choisir je prendrais la
mer car dans le nord on est pas vraiment
gâté par le temps toute l’année.

A part la France, dans quel pays aime-
riez-vous vivre ?
J’irai probablement au Canada car je suis
un féru de chasse et de pêche.

Avec quelle voiture roulez-vous ?
Je possède une Golf 5 (Volkswagen).

Vous êtes plutôt de « droite » ou de
« gauche » ?
Je suis apolitique.

A part le vôtre, quel sport aimez-vous
pratiquer ?
Je suis un grand amateur de foot.

Vous êtes plutôt « speed » ou « zen » ?
Je suis plutôt speed.

Vous êtes plutôt attiré par les brunes,
les blondes ou les rousses?
Je n'ai pas de préférence et ce n’est pas le
plus important chez une femme.

Quel est le plat auquel vous ne pouvez
pas résister ? 
Moi il me suffit d’une bonne côte de bœuf
avec des frites pour que je sois heureux.

Quel est votre film de référence ?
C’est un film qui à environ quatre ans mais
qui m’a marqué, c’est « American
Gangster ».

Quel genre de musique écoutez-vous ?
J’écoute ce qui passe à la radio : Nrj, Fun
radio.

Quelle est votre genre de lecture ?
Je lis bien évidemment le Paris-Turf.

Vous êtes vous fixé un objectif  pour les
mois à venir ?
En toute franchise, aucun objectif. Je
prends les courses comme elles viennent
en essayant de toujours donner le maxi-
mum.

Si demain vous rencontrez un génie qui
est prêt à exaucer un de vos souhaits,
quel serait-il ?
Le plus important serait que ma famille soit
en bonne santé, et qu’on puisse bénéficier
aussi d’une belle rente d’argent (Rires). 

En quel animal aimeriez-vous être réin-
carnée ?
En lion pour être le roi de la jungle.

Comment vous voyez-vous dans 25 ans ?
J’aimerais toujours être entraîneur, et sur-
tout être un bon père de famille.

Question de
«GOUT»
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Savez-vous qui a peint la « Joconde » ?
(réponse : Léonard de Vinci)
Picasso.. euh non Léonard de Vinci.

Qui a écrit « Les Misérables » ? (répon-
se : Victor Hugo)
Ah je le savais mais ça ne me revient pas.

Pouvez-vous me citer le nom d’un atta-
quant de l’équipe de France de football ?
Karim Benzema.

Quelle est à la capitale de l’Australie ?
(réponse : Canberra)
Ah, ça c'est un piège … Canberra.

Quel cheval a décroché « le prix
d'Amérique » en 2004 ? (réponse :
KESACO PHEDO)
(Après avoir cité tous les autres vainqueurs
des années précédentes)  « Kesaco Phedo ».

Pouvez-vous me citer le nom du galo-
peur qui gagné le prix d'Arc de
triomphe en 2011 ? (réponse : DANE-
DREAM)
C’est l’allemande « Danedream »

Êtes-vous marié, divorcé, célibataire ou
en concubinage ?
Je suis en concubinage.

Avez-vous des enfants ?
Non toujours pas mais ça viendra.

Combien gagne un professionnel
comme vous ?
Les mois ne sont jamais les mêmes donc je
n’ai pas un chiffre exact à vous donner. 
Maintenant je dirais entre 1 000 et 2 000€
pour l’écurie par mois.

Quand vous n’êtes pas sur un hippo-
drome que faites-vous ?
Je travaille les chevaux à la maison. Et je
joue au foot deux fois par semaine le soir à
Grosbois.

Si vous deviez vous définir en quelques
mots…
Je suis quelqu'un de travailleur et sérieux
je pense.

Quel est votre plus gros défaut ?
Je suis un peu trop pessimiste par moment
de par mon vécu.

Quelle a été votre plus grosse dépense ?
Mon camion.

Quelle a été votre plus grosse folie ?
Je ne suis pas dépensier donc je considère
que ma voiture est ma plus grosse folie.

N’est-il pas dur de concilier votre vie de
famille et votre vie professionnelle?
J’ai la chance de partager ma vie avec quel-
qu’un qui est aussi dans ce milieu et nous
vivons actuellement ensemble. Cette situa-
tion permet d’être près l’un de l’autre au
quotidien. Maintenant, concernant ma
famille, oui c’est compliqué, on a très peu
de temps pour nous avec ce métier. 

A part votre métier avez-vous une
autre activité qui vous fait « vibrer » ?
Comme j’ai précisé avant, j’adore la chasse,
d’ailleurs j’ai repris mon permis pour exer-
cer cette activité cette année.

Question de
«CULTURE»
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Où passez-vous vos courtes vacances ?
Généralement je pars à Cagnes-sur-Mer
chez ma belle famille ou encore chez ma
sœur sur Rouen.

Connaissez-vous votre « Quotient
Intellectuel » ?
Non du tout désolé.

Avez-vous un regret qui vous revient
parfois à l’esprit ?
Il ne faut pas avoir de regret dans la vie
sinon on ne peut pas avancer. Je ne sais
pas si j’ai fais des grosses erreurs ou non
depuis ma naissance, mais pour l’instant
tout se passe bien sans que j’ai besoin de
regarder en derrière moi.

Vous êtes plutôt au « régime sec » ou au
« buffet à volonté »
Je suis buffet à volonté. J’ai la chance de
ne pas grossir en mangeant beaucoup.

Avez-vous un message à adresser aux
turfistes ?
J’invite les turfistes à continuer à venir aux
courses puisque c’est grâce à eux que l’on
peut continuer à exercer notre métier et je
les remercie pour ça. 

Avez-vous menti au cours de cette
interview ?
Non tout était vrai.

Merci pour ce moment !




